

Liebe Motorsportfreunde,

der MSC Sandhausen veranstaltet in diesem Jahr die 11. Adolf Ockert Gedächtnis Geländefahrt. Eine Klassik Enduro Veranstaltung.

Fahrerlagereröffnung: 25.07.2025 – Parkplatz des Walter-Reinhard-Stadion

Start der Geländefahrt: 26.07.2025 10.00 Uhr – Strecke von rund 25 km durch und um Sandhausen

Klassik Enduro ist eine Motorsportart, die sich durch Geländefahrten auf historischen Motorrädern auszeichnet. Im Gegensatz zu modernen Enduro-Veranstaltungen liegt der Fokus hier auf der Zuverlässigkeit der alten Maschinen und dem Können der Fahrer auf anspruchsvollen Strecken mit historischen Wertungsprüfungen.

Das Fahrerlager wird auf dem Parkplatz des Walter-Reinhard-Stadions eingerichtet. Dort findet die Papierabnahme statt. Die historischen Maschinen können dort natürlich begutachtet werden.

Die Geländefahrt startet am 26.07.2025 um 10.00 Uhr und führt die Teilnehmer auf einer Strecke von rund 25km durch und um Sandhausen. Auf dieser Strecke erwartet die Teilnehmer und Besucher 3 Sonderprüfungen.

Sonderprüfung 1: „Cross-Prüfung“ auf dem Gelände des MSC Sandhausen – Für das leibliche Wohl für die Zuschauer wird gesorgt. Alte Speyerer Straße – hinter der Hardtwald-Raststätte.

Sonderprüfung 2: „Trial-Prüfung“ auf dem Gelände von Matthias Krienke. An der L598 auf Höhe der Kirchheimer Mühle.

Sonderprüfung 3: „Ackertest“ im Gewann „Zugmantel“ an der L598 im Bereich der Heidelberger Straße gelegen.

Der MSC Sandhausen freut sich auf eine schöne Veranstaltung und bedankt sich schon heute für ihren Besuch an den Sonderprüfungen, im Fahrerlager und an der Strecke.

Für das leibliche Wohl wird gesorgt.

EUER MSC Sandhausen

1. Vorsitzender Martin Werz